

# 北中だより 10月号

## 自主・自律・自己実現

茨木市立北中学校

北中学校がめざす生徒像

### 豊かな心を持ち、たくましく生きる生徒



#### 本日(9/22)より、通常授業が始まりました。

2学期が始まりひと月あまりが過ぎました。緊急事態宣言が発令され、さらに延長される中、分散登校がひと月続きました。本日より、通常の授業に戻りました。2学期がやっとスタートしたという感じです。この間、保護者の皆さまや生徒の皆さんには、急な予定の変更や対応をお願いすることになり、ご心配やご不安をたくさんおかけしてきました。今後も状況によりさらなる対応をお願いすることになるかもしれませんが、なにとぞ引き続き、ご理解ご協力をお願いいたします。



オンライン授業



分散登校

#### 保護者のみなさまへ

緊急事態宣言が発令される中、新型コロナウイルスの感染拡大防止の対応もさまざまな変更を伴い、継続して実施されています。本校においても、市からの方針の決定・授業時数の確保・行事のための取組が実施可能かどうか等を鑑み、修学旅行は一泊二日、合唱祭は規模の縮小(クラスの発表のみなど)、体育祭も規模の縮小(集団演技等の中止など)、職場体験学習の中止、などを決定してきました。合唱祭・体育祭につきましても、現在のところ保護者の皆さまにもご覧いただく方向で考えています。体育祭につきましても、昨年度と同様に、ゾーニング(生徒と保護者のエリアを明確に分け、接触がないようにします。)を実施し、午前中での実施を予定し、取り組みを進めております。来校されます保護者の皆さまには、合唱祭・体育祭ともに、予定通りご覧いただける状況となった場合においても、マスクの着用等十分に感染拡大防止にご理解ご協力いただきますようお願いいたします。体育祭におきましても、保護者の皆さまの見学ゾーンへの椅子や敬老席の設置は今年度もできませんが、



体育祭へ

何卒ご理解をお願いいたしますとともに、まだまだ終息までは時間が必要な状況で、今後も急な対応や予定の変更等をお願いすることもあると予想され、ご心配やご苦労をおかけいたしますが、なにとぞご理解ご協力のほどよろしくをお願いいたします。

#### 今後の主な行事の予定

- 10/4(月)・5(火) 2学期中間テスト
- 10/21(木)午前中 学年合唱祭(1年→2年→3年)
- 10/22(金)午前中 体育祭

\*合唱祭・体育祭は共に規模を縮小して実施します。

- 10/26(火)・27(水)3年修学旅行 四国・中国方面
- \*オンライン動画で説明会を発信する予定です。

11/10~16 3年進路懇談

11/24(水)~26(金) 2学期末テスト